



Regionaljournal Steiermark



Ein Blumenmeer für den Eibeggerpark

50.000 Blumenzwiebeln sorgen im nächsten Jahr von Mitte März bis Juni für Blütenpracht im Eibeggerpark. Fünf verschiedene Narzissenarten wurden letzte Woche maschinell eingepflanzt. Unterstützung holte sich die Stadtgärtnerei vom Südtiroler Unternehmen Alois Tschigg. In einem Arbeitsgang wurde der Boden geöffnet und auf ca. einem Meter Breite die gewünschte Mischung an Blumenzwiebeln eingelegt. Danach wurde der Boden wieder verschlossen. So wurden die Wege im Park mit einem Blumenstreifen gesäumt. Möglich macht diese Art der Bepflanzung das Patent der Firma Flower your place, das in Europa einzigartig ist und u.a. in Innsbruck und Leiden/Holland zum Einsatz kam. Das Projekt im Knittelfelder Eibeggerpark konnte durch private Unterstützung umgesetzt werden.

Bereits jetzt dürfen sich die Anrainer auf die Blumenpracht freuen, die ab März zu sehen ist.

